



EASYHOME

Immobilier

8 Pièces

Réf. 06134

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE Achat/Vente MOUGINS BEAU DOMAINE FERME à pieds du golf. Superbe villa de qualité en grande partie de plain-pied, se compose, ouvrant sur les grandes terrasses et le jardin, d'un double séjour avec cheminée, une cuisine indépendante superbement équipée, une salle à manger ainsi que 3 chambres en-suite et un spacieux bureau. A l'étage, très vaste chambre de maître et sa salle de bain, dressing et son joli boudoir. Vous trouverez également une salle de jeux/cinéma, avec douche toilettes, une cave à vin climatisée, une buanderie. Cette très belle maison de famille où il fait bon vivre, ...

EXCLUSIVE Purchase/Sale Superb quality villa recently renovated, in Mougins, at the foot of the golf course, largely on one level, close to international schools. The villa has a double living room with fireplace, an independent equipped kitchen and a dining room, all with access to the large terraces. Still on the ground floor, 3 en-suite bedrooms and a spacious office. Upstairs, very beautiful master bedroom and bathroom, dressing room, boudoir. A games room, cinema, with shower, toilet, an air-conditioned wine cellar and laundry room. The entire villa has been renovated with taste and quality, ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

